



## Bürgerversammlung des 20. Stadtbezirks am 22.10.2019

### Betreff

Zebrastreifen in der Prälat-Wellenhofer-Str. Höhe Kindergarten

### Antrag zum Themengebiet Verkehr

Immer wieder kommt es zu gefährlichen Situationen, wenn Autos in dieser Straße (Querstraße zur Sauerbruchstraße, Höhe U-Bahn Klinikum) deutlich über 30 kmh fahren und insbesondere Kinder, die von der U-Bahn kommend, diesen Durchgang benutzen und schnell und sorglos die Straße zu Fuß oder auch mit dem Fahrrad überqueren.

Es ist hier sowieso schon alles durch Anwohner und viele "Fremdparker" zugeparkt, so dass der Übergang weder für die Autofahrer noch für die Fußgänger gut einsehbar ist.

Um diese gefährliche Verkehrssituation zu entschärfen, bevor etwas passiert, beantrage ich hiermit einen Zebrastreifen an dieser Stelle. Ein Zebrastreifen ist eine kostengünstige Lösung, um die rasanten Autofahrer etwas zu bremsen und auf diesen Übergang aufmerksam zu machen.